
«Совещания будут и после меня»…
Комментируя мониторинговой службы НАНСМИТ критическое выступление «1 канала» ТВТ на минувшей неделе в свой
адрес о чрезмерной увлеченности разного рода совещаниями, 29 апреля председатель Хатлонской области Гайбуллои Авзал
в городе Куляб заметил, что «совещания не я придумал, были и до меня, будут и после меня».

По словам руководителя области, во время важных кампаний, как, например, посевная в хлопководстве, количество совещаний резко
снижается. «И потом, постоянно пытаемся разнообразить формы совещания, - сказал он. – Совещания проводятся не в областном центре,
а в том или ином районе, при приоритетности того или иного обсуждаемого вопроса».

Такая форма, по словам Г. Авзала, способствует не только привлечению всеобщего внимания к проблемам одного конкретного района, но
и обменяться опытом специалистам, провести сравнительный анализ. В то же время, председатель Хатлонской области категорично
опроверг возможный заказной характер выступления «1 канала» ТВТ, назвав такую версию надуманной трактовкой.
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